
Segmentación de mercado 
 

Somos 4 chicas de 16 años y hemos visto un gran problema relacionado 
con la gran cantidad de personas que son drogadas para abusar de 
ellas. Muchas de esas personas son jóvenes, por eso hemos decidido 
crear este producto ya que es un problema que nos preocupa y nadie 
cubre esta necesidad. También al no haber nadie que cubra esta 
necesidad no tendremos competencia y sera mas facil. 
 Por todo esto nuestro producto principalmente  va dirigido a los 
jóvenes, ya que estos están más expuestos a este peligro, debido a que 
salen de fiesta con mayor frecuencia y se encuentran con este tipo de 
situaciones.  
En muchos casos los jóvenes aún siendo menores de edad consumen 
alcohol, provocando una pérdida  Hemos encontrado algunas noticias 
relacionadas con el problema que queremos resolver. Pero puede 
usarlo todo el mundo. 
Aquí hemos puesto dos noticias recientes de personas drogadas para 
más tarde poder abusar de ellas. Estos dos casos han pasado 
relativamente cerca de nosotras y eso nos ha hecho darnos cuenta que 
no es algo tan raro que solo pase en sitios raros. 
 
(https://www.hoy.es/badajoz/droga-copa-joven-20191203102417-nt.html) 
https://www.elmundo.es/espana/2019/05/03/5ccc0bbbfc6c8363768b4698.html 
 
Una joven denuncia que alguien le echó droga a la bebida cuando tomaban copas en un 
restaurante de Badajoz 

https://www.hoy.es/badajoz/droga-copa-joven-20191203102417-nt.html
https://www.elmundo.es/espana/2019/05/03/5ccc0bbbfc6c8363768b4698.html
https://www.hoy.es/badajoz/droga-copa-joven-20191203102417-nt.html
https://www.hoy.es/badajoz/droga-copa-joven-20191203102417-nt.html

